

Ist das Verrat?!

Judas, ja Judas, er war ein Täter.  
Für 30 Silberlinge wurde er zum Verräter!  
Jesus, der wusste, sprach vom Freund statt Feind.  
Beim letzten Abendmahle mit ihm am Tisch vereint.

Ist das Verrat?!

Wir glauben an die Auferstehung.  
an die Wiederbelebung.  
Jesus ist zurückgekommen.  
Doch auch der Judas war nicht von der Welt genommen.  
Täglich lockt er mit seinem Schein,  
von Macht und Geld und Luxus und vom Glücklichsein.

Ist das Verrat?!

Ein Mensch, politisch interessiert  
erkennt kaum noch was wirklich passiert.  
Sogenannte Parteien rechter Ränder  
hetzen gegen Völker anderer Länder.  
Deutschland wird manipuliert,  
und Krisen zu braunen Zwecken um zitiert.  
Politik folgt nur noch Trends.  
Wo bleibt da der Sense?

Ist das Verrat?!

Flüchtlinge kommen zu uns.  
Viele von weit her.  
Suchen Schutz und Hilfe,  
brauchen uns schon sehr.

Aber hier gibt's Menschen,  
die denken nicht gut nach,  
statt Hilfe bieten die nur:  
Hass, Gewalt und Schmach.

Wir könnten ihnen helfen.  
Wir könnten sie gut schützen.  
Wollen wir das wirklich?  
Setzen wir uns ein?  
Zieh'n wir uns zurück  
in unsere Wohlfühloase  
und ignorieren Leid und Not vor unserer Nase.

Ist das Verrat?!

Was ist mit unserer Umwelt?  
Ein Wal der sich im Plastik rumwälzt.  
Wir leben hier wir müssen das ändern.  
Nicht nur hier, in allen Ländern.

Ist das Verrat?!

Corona, Corona, die Krankheit, die heut jeder kennt.  
Gefährlich und tödlich, doch manche haben die Welt verpennt.  
Es wird ignoriert, lamentiert, mit Atemmasken profitiert und investiert in Klopapier.  
Was machen manche Menschen hier?

Ist das Verrat?!

Warum können wir nicht danken?  
Warum müssen wir uns immer zanken?  
Warum sind wir fokussiert auf unsere Gedanken?  
Warum helfen wir nicht den Alten und Kranken?

Ist das Verrat?!